



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico finaliza los trabajos de conservación en el arroyo de la Vega (Gijón)

07 de noviembre de 2022- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo de la Vega en las inmediaciones de la Camocha.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal de Gijón, en el que se contempla una inversión de 1.520.000 euros durante los próximos 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones el pasado 1 de agosto, se han invertido 133.050,67€.

Los trabajos principales se desarrollaron a lo largo de unos 530 metros del arroyo de Vega, que discurre en las inmediaciones del polideportivo y el campo de fútbol de la Camocha, y consistieron principalmente en la retirada del exceso de vegetación que se había desarrollado en el cauce, así como en la retirada de árboles secos, enfermos o con peligro de caída dentro del dominio público hidráulico.

Estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Gijón antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 167.492,66 €.

Nota de prensa



Localización de la actuación en el arroyo de la Vega



Operarios desbrozando en arroyo de la Vega



Antes de la actuación



Después de la actuación